

Instituto cubano de cine lanza convocatoria para Muestra Joven



La Habana, 4 oct (RHC) Los organizadores de la Muestra Joven del Instituto Cubano del arte e Industria Cinematográficas lanzó este martes la convocatoria a su decimosexta edición.

En un documento circulado a varios medios de prensa, se explica que en el certamen participarán los jóvenes cubanos cuyas edades no rebasen los 35 años.

Expresa el texto que podrán presentar filmes de ficción, documental y animación producidos a partir de 2015, y que no hayan sido inscritos en muestras anteriores.

Como en años anteriores, el espacio Haciendo Cine convoca a guionistas, directores y productores nacionales a la presentación de proyectos en desarrollo o en alguna fase avanzada de producción.

Las obras para el concurso y los proyectos para el Haciendo Cine se recibirán hasta el viernes 30 de diciembre de 2016.

El evento, que el pasado año se extendió del 5 al 10 de abril, es considerado el festival más significativo para la más nueva

generación de realizadores de nuestro país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/107651-instituto-cubano-de-cine-lanza-convocatoria-para-muestra-joven>



Radio Habana Cuba